
凤凰园网文充满神奇能量

发布日期 2022-5-28

2020年10月5日，我有幸参加了《凤凰园尊师重道活动》，其中包括学习凤凰园网站各个栏目的文章。

我们每个星期都会学习15篇左右的网文，到了2021年1月25日~31日这个星期，我们学习了《云游天下》栏
目里的文章。

明白了我们一次又一次的轮回，历经磨难，在生命留下的痕迹，就会懂得真正修炼意味着什么，是回归生
命之源。我们要超越生死、超越自我、超越种族、超越宗教、超越国家、超越生命种类，甚至超越星球，
直达修炼的最高境界——天人合一。

在修炼路途中，我们要忏悔自己的过错，把灵魂的和肉体的污点擦洗干净，把欲望缩小到极限，人会纯洁
起来，就容易和宇宙能量共振起来。

我觉得人生修炼的两大错误，一是没迈出第一步，二是中途放弃了。只要有恒心，坚持到底在正道上，一
定能到达目的地。

这次学习，让我体验到两件奇妙的事情：

我本就很少吃海鲜，有一年多未吃鱼了吧。上个星期六，刚好姐姐要去超级市场买杂货，我突然托姐姐买
鱼，姐姐也觉得奇怪，通常我只托姐姐买菜和鸡蛋。未料那日也没有鱼卖，姐姐便说她明天会去另外一间
超市，她会再帮忙看看有无鱼卖。那天晚上，凤凰园网不知何故打不开，但我昨天恰巧已打开了几篇文章，
所以在我的浏览器缓存中我刚好能看到《宇海神童哥：过大年》和《朝圣飞碟城-超时空秘闻（一）》这两
篇文章，其余好几篇文章的缓存都已没有了。当我在《宇海神童哥：过大年》文章中读到这一段“大同师
尊化身发來的信息：‘我不吃鱼，我不忍吃鱼。’ ”，我吃惊了，这太过巧合了！我有很強烈的感觉，自
己已接到师尊化身这个信息了，我便立即通知姐姐，不要买鱼了，我不吃鱼了。

读完《朝圣飞碟城-超时空秘闻（一）》后，我就好期待凤凰园网早日恢复正常，能继续读连续的文章。星
期二那日，凤凰园网还没恢复正常时，我家后面出现了神奇美丽景象，太阳还未落山之前，蓝天白云，阳
光照着我暖洋洋，月亮也悄悄现形，形成日月遥望之景。更奇妙的是，日月同辉之间，天空出现许多美丽
的飞碟云，一个大型飞碟云，一些中型的飞碟云，还有一朵朵小飞碟云形成一道天梯朝向月亮。真是罕有
的美景！我感觉好幸运、兴奋，和很安详的能量场，同时感应到师尊化身在我身边和高智慧生命的降临。-
当时也对自己觉得失望，没能与他们沟通，或接到信息。虽然看不到他们，却心和他们很贴近。

感恩师尊，感恩凤凰园，感恩宇宙高智慧生命！

（马来西亚） 关联

2022-1-31

修炼要在大我中修

发布日期 2022-5-20

与凤凰园的缘起是30多年前因妈妈结缘“天功”（凤凰园前身），功友在公园一起修炼当时的“铜钟功”、
“通天功”等功法。

妈妈教会了我“通天功”，现在已提升为“太空漫步”。

https://fhyuan.net/?p=17317
https://fhyuan.net/?p=17311


当时的我在南京的一所大学就读，学校管理严格。记得当时6位同学住一间房，上下铺。每天5点起床军训，
晚上10点熄灯就寝。平时大量的功课在晚上10点熄灯前无法完成，大家都会打着手电筒看书、写作业。我
们这间房，除了我其她5位同学都带上了眼镜。

一天晚自习时， 我看大家都比较累，突然冒出一个念头：可以教大家一起练“通天功”。大家在说说笑笑
中轻松愉悦地就练完了，我和大家分享：“通天功”功法简单易学，但贵在坚持！于是大家每天晚上都一
起习练。一个多星期后正好遇上学校的体检，三位同学拿着体检报告单开心地和我说：视力指数提高了很
多；还有两位有明显改善。她们自己都完全不敢相信在这么短的时间内视力改善这么多。她们对我说“谢
谢”，我对她们说：“你们应该谢谢我们的大师，谢谢你们自己的相信与坚持。”

更奇的是，我本人的鼻炎也在不知不觉中好了！而且此后的30多年里都没有再复发过。那时，我患鼻炎很
痛苦，大小医院，中医、西医都看过，无法根治。没想到我的鼻炎在与同学们分享与习炼功法的过程中不
药而愈。

记得当时我还没见过大同师尊，只是看见过师尊的照片。前天与师尊通话中回忆当年我的鼻炎不药而愈，
无尽感恩师尊。

师尊教导：修炼要在大我中修，放下小我帮助更多的人；不期待，宇宙中法尔如是的力量会自动发挥着作
用。

感恩师尊多年来的教导，感恩因缘，感恩一切。

游姬（YoGi）

2022.5.15

我非常荣幸：今生遇到了明师！

发布日期 2022-5-13

【编者按：朱梅芳是一位没有文化基础普普通通的大姐，自她进入凤凰园并成为学子斋堂的学员后，努力
学习，刻苦修炼，神奇在她身上不断发生。她由衷地感慨：遇到大同师尊是一生中最大的幸运！

我们转录了她的分享文章，尽管没有华丽的词藻，文字还不够通顺，且有错漏之处，但仍显她对大同师尊、
对凤凰园的真切感恩之情。为保持文章原貌，我们只作了必要的注解，请大家共享。】

 

天爱真言是万能钥匙，（。）过去由（于）我身体一直不太好，一年到头要感冒。有了师尊、有了师尊的
功发（夫）和教理（导），每天吃能量饭菜。我汕（现在）身体好了。（，）生活开心了，（。）感恩师
尊！

从我不识字到识字，从不（会）写字到现在能写字，字写的（得）不太好。我非常荣幸，（。）令（今）
生能遇到明师，（！）只有不断学习，不断提升自己，要以宽容的心，要有忍耐心，要有爱心，要用心改
变自己。

由于受疫情影响，封成（城）了，平安果汁用光了，没有泉水，我（就）用（彭祖）神井水者（煮）开了，
冷掉（后）做平安果汁，（。）平安果汁（做的时间）太长了，不知好坏（担心变质），放在冰箱里。5
月2日家里用多年的冰箱不制冷，随你怎么弄就不制冷，眼看放在里面的食扬（物）要变坏了，我（的）
平安果汁不能用了。而现在疫情防控时，无法请修理人员来维修，在情急之中，想到师尊，请师尊助我一臀
（臂）之力。送天爱真言。（，）送99爱心，（。）奇迹出现了，冰箱制冷了。感动的（得）眼泪流下来。
我好感动，感恩师尊！

https://fhyuan.net/?p=17284


朱梅芳

2022.5.11

大同师尊为凤凰园学子点赞

发布日期 2022-5-12

【编者按：中国大陆凤凰园学子斋堂学子周洁，以她进入凤凰园，通过努力学习、修炼，治愈了自身的多
种妇科疾病，写出了真切、感恩的分享，并附录了三张医院为其所作的超声波检查报告单。

大同师尊阅后作了如下点评：

阅周洁2022.5.3分享，说服力很强，很好。一方面她将在凤凰园修炼所取得的疗愈效果文字上写得是清楚的；
另一方面使人更加信服的是她还附上了三张医检报告单。我们要为她取得这样的修炼成绩点赞。对于她来
说，多种妇科疾病均是通过修炼凤凰园的秘法与宇宙技术不翼而飞，是一奇迹。这是她坚守信念、努力学
做人所取得的成绩。师 2022.5.4 】

 

以下是周洁的分享文章：

今年2月，我很幸运地学习到了“防治抑郁古法秘诀”，在当月我的痛经就很快消失了。

我在学生时代开始就有痛经的情况，这几年更是严重了，每次到经期就会疼痛加剧，时常无法站立，还会
伴随头疼和腰疼，脸色煞白，非常痛苦。而在练习“防治抑郁古法秘诀”后的当月，非常神奇地不疼了，-
可以正常地做家事了。

记得在六、七年前，我就检查出有宫颈息肉，当时很小，不需要处理，医生建议多休息就好，而后的几年
因照顾家里也没去检查了。直到2020年5月去做了妇科检查，B超报告显示我的宫颈息肉变大很多，医生建
议手术。当时我因无法承担手术费用，选择了“暂缓”，决定给自己两年时间，相信自己可以通过凤凰园
学习而改变，恢复健康。

之后，我一直忙于家事，直到今年的3月初才去检查，我的心里是很忐忑的，因为这两年我非常的劳累，
没有好好的休息，还有失眠的情况。所以当时我很紧张，甚至做好了需要马上手术的准备。没想到报告出
来，医生说我宫颈息肉消失了，让我喜出望外。但显示左侧卵巢囊性增大，内分泌有些混乱需要调理。再
到3月底检查时，什么都没有了，全部正常。

在凤凰园这两年中，我除了每天坚持早、晚课，最多的就是饮“丹茶”。当我看到报告后发呆了很久，因
为我也没有想过奇迹会在我身上出现，但是真的出现奇迹时，我的第一反映就是仰望天空，想着“感恩”！
我们每个人的心念不同，变化也不同，但是我从没想过放弃。所以这一次我的身体变得健康了，需要感恩，
更需要努力和反省。因为人不是一直幸运的，只有努力学习做人，存善心善念很重要，坚守信念是非常重
要的。当然，有时候也会因因果所致而有变化。不要抱怨，我们的心念可以改变很多事情的方向。

我非常珍惜在凤凰园学习的机会，希望我们大家都能在学习中成长和改变。加油！

附: 我的三张医院检查报告单对比图

https://fhyuan.net/?p=17275


 

周洁 

2022.5.3

2022年世界地球日——我们为地球母亲打坐

发布日期 2022-5-6

【编者按： 世界地球日（Earth Day）是一个专为世界环境保护而设立的节日，旨在提高民众对于现有环境
问题的意识，并动员民众参与到环保运动中，通过绿色低碳生活，改善地球的整体环境。地球日由盖洛
德·尼尔森和丹尼斯·海斯于1970年发起。现今，地球日的庆祝活动已发展至全球192个国家，每年有超
过10亿人参与其中，使其成为世界上最大的民间环保节日。

2022年4月22日（星期五），我们迎来了第53个世界地球日。今年世界地球日的主题是“ Invest In Our
Planet（携手为保护地球投资）”】

https://fhyuan.net/?p=17288


 

澳亚凤凰园园友参加了《为地球母亲打坐》活动后有不少的心得体会，现与大家分享：

关联：一个多月前的一天晚上，我梦见一个很独特的自然现象，梦境是在夜晚，我打开家里的侧门出去透
透气，看到天空全黑，但空气很清晰。突然听见家里有声音，头转过去，想回去看看，心里却不舍得离开
大自然的气息，当我再回头一看，准备与大自然说晚安时，我感觉自己突然在个不同的时空里，那片全黑
的天空已是一片明亮银河系的星空，群星在闪烁发白色光，最显现的是天幕上居多的绿色和白色光，照亮
了整个夜空，并带着一些蓝色背景。景色好迷人啊！我被此清晰奇景吸引了，感觉心情特别愉快、舒畅。
我从梦中醒来便问自己：天啊！我这是做了个什么梦啊？好奇妙的景色。

更让我出乎意料的事，当天上午，我打开电脑看英文头条新闻，看到了一条很引起我注意的新闻标题:《太
阳风暴将在周三和周四增强地球的北极光》。我打开阅读新闻，便惊喜地发现，原来我在梦里看到的景色
就是北极光。我在想，周三，那不是明天吗，我竟然在梦中接到了这个宇宙信息。太不可思议了！地球上
的极光是由于来自磁层和太阳风的带电高能粒子被地磁场导引带进地球大气层，并与高层大气中的原子碰
撞造成的发光现象。

今年4月22日，是世界地球日第53周年，我有幸参加了为地球母亲打坐活动，让我回忆起那日的梦境，从活
动中也获得了一些体悟。

地球，是我们这个星球万物的伟大母亲。地球母亲用她的磁层保护着我们免受破坏性的太阳风暴，同时也
养育我们，而人类却不懂得感恩，并且还做出种种毁灭地球的行为。地球若毁灭了，人类也就灭亡了。

百般掠夺地球的人，往往都是认为大自然所赐予人类的一切都是理所当然，认为自然资源是取之不尽，用
之不竭，所以不会懂得感恩，也没有对上天的敬畏之心。只有懂得感恩宇宙的人，才能得到宇宙的护佑。

凤凰园修炼者，最基本需要懂得就是因果，并学做人，唯有人道做好，我们才能融入天道。每当诚心修炼
《与师父一起为地球打坐》，把我们的爱传出去给地球，传播给宇宙，久而久之，我们自身积蓄的能量就
会与宇宙高维能量形成共振，我们就会越来越符合天道。

尽自己之力，投身三救，不断地忏悔改过，按天道行事，才是我们报答地球母亲深恩的最好方法。

 

邬师姐：打坐之前，我是心有点乱。为了我远方的一位亲人生病，又不能去探望她。我只好送”天爱真
言’给她。

过了十分钟以后我才开启我的打坐。万缘放下，一念不生，不知不觉我入定了。我觉得自己很开心，好像
在仙境；见到了地球母亲，我跪下来，流泪了，我们的地球母亲给我们的大爱，我怎么才能好好的回报母
恩。我觉得她抚摸我的头，我心里的一切烦恼和苦恼都消融了。



 

灵达：4月22日是世界地球日。我安排在临睡前为地球母亲打坐。

夜深了，一坐下来，当听到大同师尊带有磁力的声音，我的内心立刻就安静了下来。享受着虚空的宁静。

音乐结束了，我还是坐着 ，回想起第一次为地球打坐的情景，当时自己始终有一种欲哭无泪的感觉。就在
那一次，我亲身体验到地球母亲的苦痛，意识到人类的不作为，地球已经被糟蹋得千疮百孔。当时就立志
从自己做起，尽量减少地球资源的消耗，减少地球的负担，充分利用已有的资源。现在是检查自己的时候
了，虽然自己做了一点，几年来自己有没有把这个理念真正地传播出去，有没有影响到他人，让他人也能
够意识到维护地球环境的重要性 ？这方面自己还是做得不够的。接下来要努力去传播。

同时感到很庆幸自己是凤凰园的一员，一入门就接受师尊的“三救”理念教育，让我早早停止了泡澡的习
惯，同时也为过去的行为深深地忏悔，唯有改用一桶水洗澡来弥补自己过去泡澡的挥霍。当我开始检点自
己的行为对大自然的作为时，感受到大自然给予了我莫大的力量和勇气。我能在年近甲子，不会听、不会
讲英文的条件下，跨行业找到了匹配自己专业可以帮助他人健康的工作，我自认为这是我的”天职”, 这
一切几乎就是奇迹。

 

苏茜：4月22日为地球母亲打坐，是一种喜悦的心情中带着感恩的心态和庄严的神态。地球在眼前不停地
旋转，不知有多少次的转动，不清的灰色渐渐变成浅浅的蓝色，慢慢地又变成漂亮的天蓝色，河流、湖泊
倒映着清澈的水，河边田野开满了美丽的鲜花。我盘坐的双腿感到非常的暖，一股暖流由脚趾一直升到全
身，我为地球母亲打坐，是地球母亲滋润了我，以至一小时到了我都不愿起来。我心中以谦卑、真诚的感
恩宇宙，感恩地球，感恩大同师尊，感恩凤凰园 !

 

艾琳：又到了一年一次的全球地球日，回想起这一年的日子，感觉到地球母亲出现巨大变化，能量已大不
如前；四季的变化好像越来不越不明显，多地出现众多的灾难。我越来越感受到人与自然和谐的重要性。
人的破坏能力超强，私心杂念太多，加上相互的影响，加重了地球母亲的病情，对此我心里感到非常愧疚，
地球母亲赠予我们人类一切，但人类从未曾明白过地球的大爱，并认为这一切都是理所当然的。

4月22和4月23日的打坐，令我与地球母亲再次连接在一起，感爱到她的大爱如父母般的关怀备至，如淋浴
在春风里的温暖，能量流通。打坐的时间很快过去，想想地球的苦难，地球日不能只是一年一次，而是每
天都要过地球日，在起居饮食上都要注重细节，不起念头，不浪费，不过度消费。愿更多的人能感知到地
球的大爱，加入救地球的队伍。

 

貝琳達 ：我一大早起来，感到胸口有点紧，这是不曾有过的现象；但我心里却有点小开心，这应该是气冲
病灶的前奏。

为地球母亲打坐时，我要为参与者进Zoom时“开门”，所以不能深度入静。当想到地球母亲伤痕累累，
我突生哽咽，潸然泪下。后来打坐时口中涌出很多口水，嘴里甘甜。打坐结束后，胸口不适感荡然无存。

我心生感慨，我们为地球母亲打坐，地球母亲却为我们疗愈身心，我们该如何报答地球母亲之深恩？！

希望我们能召唤更多关爱地球之人士，为地球母亲打坐，为地球母亲疗伤。

 

后记：

3月26日（周六），是风行全球的2022年“地球一小时”活动，也是澳洲凤凰园每周六举办网上凤凰园公益
养生活动的日子。当晚8:30pm, 我们的网上活动也顺势调整为“为地球母亲打坐+熄灯一小时”的活动。

记得去年3月，我们第一次在网上(Zoom)举办“地球一小时”活动时，心中无底；因为对于当时意在参加



网上养生活动的大多数朋友们来说，打坐也许是他们人生中的第一次，估计曾为地球母亲打坐的人更是微
乎其微。当时参加者大概有二十人左右。

随着我们在Zoom网上每周一次的凤凰园公益养生活动不间断地举行，参加养生活动的朋友们逐渐意识到：
我们的健康与地球的息息相关，健康的地球对所有人的健康至关重要！

所以今年起，我们将在每个月的第一个周六在Zoom上举办对外开放的“为地球母亲打坐”集体活动。

3月26日晚，我们首先与大家分享了网文《与地球神对话》的前小半部分内容，以帮助大家深度了解地球
的现状以及为地球打坐的重要性和迫切性，然后再为地球母亲打坐。活动结束后，收到反馈“今天晚上打
坐的音乐和大同师尊的引导都很好。能不能把这个单独变成一个音频，传送在微信群里？让有缘的人平时
也可以自己打坐收听”。

我们希望扩大我们的三救队伍，除了推广介绍凤凰园养生秘法外，还可以举办“为地球母亲打坐”活动，-
以吸引那些关爱地球之人士来加入，尤其是年轻人或有些觉得自己尚不需要“养生”之人士。

接下来，我们会坚持在网上举办“为地球母亲打坐”活动，并将《与地球神对话》的全部内容逐步传递给
更多的人。同时希望通过为地球母亲打坐，宣传我们的“三救”的理念，让更多人加入我们的三救队伍。

关爱地球，人人有责！

2022.4.24

我在凤凰园的寻归之路

发布日期 2022-5-5

今天和大家分享30年来我在天功、凤凰园的习练经历。自从1990年我在天功中级班学习结业以来，我经历
了30年时间的进、退、寻、归的习练历程。现分述如下：

一、进

在中级班学习结业后的几年时间里，我一直坚持习练，进步很快。那时候，我每天坚持，有时还约功友一
起去到环境好的地方采气，采松柏树之气，采日月之精华。周日的时候，与功友们相约去山上习练，交流
近期的收获和心得。有一段时间，因为大家都说隔壁乡镇状元王十朋墓地气场好，我常常与功友们一起骑
车去那里习练。就这样坚持习练，我进步很快。有一天，我同事突然发现我的听力好起来了，他们惊奇地
说，啊呀！你现在的耳朵怎么全听清楚啦，这个铜钟气功真是太神奇了！听到同事们的夸奖，我太高兴了，
摸摸自己听力变好了的耳朵，感动得热泪盈眶，我默默地感恩大同师尊！

同年秋天，单位里组织我们坐船去温州洞头岛旅游，有几个会晕船的同事，上船没几分钟就晕了，脸色很
难看，还想吐，我看着他们痛苦的样子，很想帮助他们。我说：让我用气功帮你们调理一下，可能会有疗
效，在得到他们同意之后，我加意念引导他们，要求他们按照我的引导语去想去做，给他们意念加外气做
了调理。通过调理，他们的脸色变好了，纷纷说感觉舒服多了，不晕了。大家都说，气功太神奇了！

二、退

几年之后，一些功友们忙于别的事情，有的渐渐坚持不住了，再加上形势的变化，想约几个人也约不起来
了，我也因此三天打鱼两天晒网，只是在双休日有空的时候，会在师尊的挂历像前练练，或与爱人一起到
环境好的山上习练一下。因为没有天天坚持，我退步了，我的听力又回到从前的状况了。

三、寻

就这样偶尔练练，很快二十几年过去了。回顾自己的习练之路，我不禁觉得就这样断断续续地坚持着，还

https://fhyuan.net/?p=17253


经常是用意念坚持着，浪费了自己许多美好的时光，实在太可惜。每每想起师尊的教诲，想起师尊讲课时
的课堂氛围和带功报告会的效应场景，想到自己坚持习练时听力的改善，我想：我要坚定信念，坚持习练。
这时，我忽然有了一个强烈的愿望：我要找几位功友在一起习练。

于是，我一有空就到处寻找坚持习练的同门功友，在公园里、山坡上、溪流边、田野中、寺庙旁⋯⋯，我
到处寻找着，盼望着奇迹的出现。平时碰到之前的熟悉功友，我也总是提出一起习练的愿望，但他们已兴
趣转移，都说停练多年了，都在忙别的事了。就这样，我苦苦寻找了好多年。虽然多年的寻找，都没有找
到我想找的功友，但我坚信，坚持寻找，一定能找到。

四、归

功夫不负有心人。坚持寻觅的我，终于找到了自己要找的功友。那是2020年的春天，我好像得到师尊指点
似的，忽然想到，自己现在已移居温州鹿城，偌大的温州城是当年天功的发源地，一定有坚持习练的师兄
师姐们。这样想着，我马上给一位师范老同学打电话（这位老同学是师尊的弟弟），请求他帮我寻找。这
位老同学很热心，立刻帮我联系到了温州的华师姐，并给了我华师姐的手机号码。我马上拔通了电话，华
师姐在电话另一端热情洋溢的话语，给我送来了春天般的温暖！我就像找到了失散多年的亲人一样，激动
得热泪盈眶。这时候，由于受疫情影响，我们被“关”在老家乡下，不能回城里，华师姐很有心，就将
《太空漫步》和《晚间理疗》功法，用光盘的形式寄给我，让我学习。

后来，我得知大同师尊去了很多国家，把中国的气功文化传播到了世界上的许多国家；原来的铜钟气功，-
也升级为鳯凰铜钟了；还得知师尊开发了许多新的习练秘法⋯⋯，我听了很高兴，因为自己找到了人生的
光明大道，找到了生命中的宝贝。就这样，我不但找到了同门的师兄师姐，还意想不到地找到了自己
的“大部队”，我终于归队了，我感觉非常荣幸！

胡淑君

2022.5.1

凤凰园学子斋堂学子们的分享与互动

（2022-5-1）

【编者按：中国大陆凤凰园学子斋堂的学子们本者同修共进，形成了认真学习、潜心思考、努力践行、相
互交流、积极分享、共同提高的良好氛围。现登载三位学子的交流文章，供大家学习借鉴。】

 

学习《传习录》 分享（三）

阳明先师有一次在回答学生徐爱的问题时说到：“格物是止至善之功。既知‘至善’，即知‘格物’
矣。”

在此，阳明先师很明确地告诉徐爱，也是告诉所有当时和后来的学子，“格物”就是“止至善”的功夫。-
既然已经明白“至善”就应该已经知道“格物”了。

我们的先人何时使用“至善”的概念已无法考证。但两千多年前，《大学》中使用了“至善”一词却是不
争的事实。“善”与“恶”常挂在我们的嘴边，诸如：“善恶有报”、“惩恶扬善”、“从善如
流”、“上善若水”等。但由于人们的立场不同、看问题的角度不同，对同一个人或同一件事，却会得出
不同的结论。

对于普通人而言，分辨“善”、“恶”其实并不是一件容易的事。南北朝时期南朝的梁武帝是个信佛的皇
帝。他广建寺庙、刻印佛经、拜佛斋僧，甚至多次削发为僧，自以为做了许多善事，功德无量。可达摩祖
师却没有奉承他，直接告诉他没有一点功德！估计梁武帝当年被达摩祖师一顿批驳，肯定是气得七窍生烟。

https://fhyuan.net/?p=17258


事实上梁武帝当时的行为不仅没有功德，相反，由于他没有向内心深处去改变自己，只是一味地做些外在
的、形式上的功夫，最终带给国家和百姓的却是深重的灾难，自己也被牢牢地钉在了历史的耻辱柱上。直
到千年后才由昭明太子向大同师尊请求而得到解救。

我通过学习认识到，对“善”、“恶”的认识应该顺应自然、应该向内修心、修性，这样才能开发自己的
慧识，才能真正辩清“善”、“恶”。

“至善”不同于普通的“善”。著名学者南怀瑾在《原本大学微言》一书中说：“明明德是自觉，亲民是
觉他。止于至善便是觉行圆满而得道成圣了！”可见这“至善”跟“道”的属性一致。阳明先师口中
的“至善”就是我们要追求的“道”，就是“明心见性”，就是“良知”。

阳明先师教我们不要拘泥于一事一物，因为事事物物都必须顺其自然。对事物的破坏是“过”，对事物的
过分修饰是“偏”，“过”与“偏”都不是“至善”。“格物”是正万物的不正，以便万物归于正，所以
阳明先师说：“格物是止至善之功。既知至善，即知格物。”

修炼非易事，非一日之功。物欲横流、私欲难填的恶劣环境中，加上自身的劣根性，要静下心来求道，达
至善之目的，更是难上加难！但只要我们有跟随师尊真修的决心，坚持追求光明、蜕变升华、回归美好家
园的初心，我们就终归是有希望的一群人。“世上无难事，只怕有心人。”

许沪宁   2022.4.28

 

我爱“学子斋堂”

时间过得真快，不知不觉我们在“学子斋堂”学习已三年多了，今天又恰是仓颉先师的诞辰；我对阳明先师
“看似练字，实是炼心志”有了一点了感悟。

三年前我已进入古稀之年，眼睛老花了，还有白内障。看着要抄写的是宋体字，又叫方块字，还是繁体字。
当时我不理解为什么不练别的字体或别的硬笔书法？回想当初带上老花镜再加放大镜还看不清，感觉真的
好累，特别是眼睛难受。字写得歪歪斜斜、软不拉塌，而且还经常写错或漏写。好不容易写完，检查了好
几遍自认为没有错，但我的错误没有逃过相互检查的同组师兄的”火眼金睛”。

我记得当时写”戰”字，右边第一笔我看的是清清楚楚的一横，当时师兄说我写错了，是斜向上的一横。
我认为我没有错，同时我也叫师姐看过，她也认为我没错。当时正如《我的忏悔文》中所说的那样”嘴里
不怨心里怨”。后来我用放大镜远距离仔细看才知道我错了。非常感谢检查作业的那位师兄指出了我的错
误。我们平时日常生活经常有错还不知道，往往自以为是，甚至强词夺理知错还不改。我认识到要感恩对
自己指出错误的人。通过“学子斋堂”学习我认识到为什么要学方块字？俗话说”字如其人”，宋体字四
角方方，堂堂正正，有棱有角，该直就直，该横就横，该长则长，该短则短，该弯则弯⋯⋯，我们做人又
何尝不应如此呢？做人要堂堂正正，光明正大，要有骨气，要坚持原则。

一笔一划里有做人的道理。我过去一直以来都能坚持原则，是非分明，爱憎分明。俗话说不撞南墙不回头，
我往往撞了南墙还不回头，甚至是撞得头破血流还不回头，不懂得该转弯时就转弯，这是缺少智慧的表现。
我平时粗心有余细心不足，大同师尊多次指点我要修心改性，学习繁体字就是在修心养性和改性。原来认
为繁体字笔划多，看不清很难写。现在我认识到：繁体字虽然笔划多字很难写，但我们学做人、做好人不
更难吗？俗话说”做人难，难做人”，而做修行人则更难。有句话叫做地狱门前僧人多，我们现在修炼处
于步步惊心之境，更要步步小心，否则一失足成千古恨。我们与神同在，与师尊同在，初心不变，此心光
明。

我认为学习繁体字跟我们修炼有很大关系。神和古人(仓颉) 造字，充满了智慧，有它的道理。比如”愛”
字，中间有一个”心”。现在简化了，中间缺少了一个”心”字，或许印证了当今社会的真实写照 。现在
竞争压力大，生活节奏快，我们的”爱”字中间缺了心眼，心中没有爱，这是当今世界各种危机(战争、瘟
疫、地震、洪水、干旱、饥荒⋯⋯) 的根源所在。我们修炼是要回归宇宙最深处最原始的家，我们要往回
走，真可谓顺者凡逆者仙。我们的这个”爱”要回归到原始的”愛”。

“在有仇恨的地方，让我播种仁愛；在有伤害的地方，让我播种宽恕；在有猜疑的地方，让我播种信任；-
在有绝望的地方，让我播种希望。‘’这字字句句体现了”愛”，此乃人间正道也！我愛”学子斋堂”。

李延安 2022.4.28.



 

每次学习了大家的分享都会有所启发，昨天黎莎师姐提醒要好好地学习大家的分享，我再次拜读了大家的
分享，又有了新的发现。

第一次读了许师兄和李师兄的的分享只感觉写得太好了，没有发现什么！再次拜读许师兄的分享，发现里
面那句“至善”不是普通的“善”，“至善”不仅没有“恶”连“善”都没有了，只有事物的本源，我对
这句话有点迷惑不是很懂。昨天夜里一觉醒来突然想到了这句话，一下子明白了，这句话我的理解也就是
我们平时经常有说的：你帮助了别人，别人说谢谢你，我们会说“不用谢，这是我应该做的”。“这是我
应该做的”这句话如果不是做表面功夫，真正地发自内心去做的那就是良知，里面不存在“善”与“恶”-
的说法，也就是真正的良知本源！

李师兄的分享里的“嘴里不怨心里怨”这句话每天在读，都没有真正的做到，昨天再次拜读了李师兄的分
享对这句话有了新的启发。阳明先师说“知道做不到不是真知道，真正的做到了才是真知道”，如果真正
做到“这是我应该做的”，“嘴里不怨心里便也不怨了”那才是真知道，也就是真正的“致良知”了！

这是我一点点新的体会，不知道对不对请大家多多指点！

董晓燕  2022.4.30


